

SOYCHILE (ARCHIVO).



EL APUÑALAMIENTO OCURRIÓ ALREDEDOR DE LAS 20:00 HORAS.

Hombre fue apuñalado en plaza Los Ceibos y se negó a recibir atención

La noche de este domingo 14 de julio, en plaza Los Ceibos de Quillota, un hombre fue apuñalado en el lugar. Según información preliminar, se trató de una persona que frecuenta el sector en contexto de calle. El hecho se registró alrededor de las 20:00 horas y luego de lo sucedido hasta el lugar concurrió personal Samu, pero el herido se negó a recibir atención médica y se retiró del lugar.

Funcionarios de Carabineros efectuaron diligencias en los establecimientos de salud de la zona para ubicar a la persona lesionada, sin embargo no se detectaron ingresos con estas características en el sistema de salud. Carabineros realizó la respectiva denuncia de oficio ante la Fiscalía.

Desde la municipalidad de Quillota indicaron que

han mantenido una intervención constante en el sector. El coordinador de la Dirección de Seguridad Pública del municipio, Gabriel Orellana, señaló que “tenemos claridad que es un sector complejo, por lo cual en el último tiempo se ha reforzado la instalación de cámaras, tótem, hay harta vigilancia, además de las rondas que se realizan de manera frecuente por todo el sector centro (...) Hasta tres veces en una semana hemos asistido al lugar para poder levantar las instalaciones provisionales que se instalan en el lugar y, desde lo social, se ha acompañado a la oficina del Programa Calle a dialogar con las personas que frecuentan la plaza, lo cual lamentablemente no ha tenido una buena recepción por parte de ellos (...)”.